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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre os motivos de não terem 
sido instaladas as lixeiras nas proximidades da chácara do Joaquim Ribeiro e a 
chácara do Romi, motivo este que os caminhões de lixo não estão passando no 
local. Diante disto, nos informe: 1) As lixeiras serão instaladas? 2) Quando serão 
instaladas as lixeiras no referido local? 3) O caminhão de lixo irá passar duas (2) 
vezes por semana no local? 4) Quais foram as providências que foram (ou serão) 
adotadas no tocante a referida solicitação? 
 
 

JUSTIFICATIVA: Senhor Prefeito, a comunidade regentense espera ansiosa por 
providências desta administração no tocante a referidas solicitações que, aliás, é 
de interesse público. O maior foco da questão é conferir transparência a estas e 
outras questões que vêm sendo aguardadas com certa ansiedade pelos nossos 
queridos munícipes, diante do que precisamos entender qual o critério (da atual 
administração) para prestar as devidas informações. Daí porque a preocupação 
desta Vereadora em buscar solucionar mais esta problemática que, muito 
provavelmente, comunga com o mesmo entendimento de Vossa Excelência. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Regente Feijó-SP, 
Paço Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da 
sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação da matéria ora 
proposta. 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 16 de Março de 2020. 
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